

Mary's boy child

Marias Sohn Jesus Christus wurde am Weihnachtstag geboren.
Und wegen dieses Weihnachtstages wurde den Menschen ewiges Leben verheissen.

Vor langer Zeit, in Bethlehem, so sagte die Heilige Bibel,
wurde Marias Sohn Jesus Christus am Weihnachtstag geboren.

Hör zu, hör die Engel singen: ein König wurde heute geboren!
Und wegen dieses Weihnachtstages wurde den Menschen ewiges Leben verheissen.
Marias Sohn Jesus Christus wurde am Weihnachtstag geboren.

Während Hirten nachts ihre Herden bewachten,
sahen sie einen neuen, leuchtenden Stern.
Sie hörten einen Chor ein Lied singen,
die Musik schien aus weiter Ferne zu kommen.

Hör zu, hör die Engel singen: ein König wurde heute geboren!
Und wegen dieses Weihnachtstages wurde den Menschen ewiges Leben verheissen.

Für einen Moment erstrahlte die Welt, alle Glocken läuteten,
es gab Freudentränen und Gelächter und die Leute riefen:
«Lasst alle wissen, dass wir auf Frieden hoffen dürfen!»

Josef und seine Frau Maria kamen nach Bethlehem in dieser Nacht
und fanden keinen Platz um ihr Kind zu gebären.
Nicht ein einziger Raum war in Sicht.
Und dann fanden sie eine kleine Ecke in einem Stall, der völlig verlassen war.
Und in einer Krippe, kalt und dunkel, wurde Marias kleiner Junge geboren.

Hör zu, hör die Engel singen: ein König wurde heute geboren!
Und wegen dieses Weihnachtstages wurde den Menschen ewiges Leben verheissen.
Marias Sohn Jesus Christus wurde am Weihnachtstag geboren.

Für einen Moment erstrahlte die Welt, alle Glocken läuteten,
es gab Freudentränen und Gelächter und die Leute riefen:
«Lasst alle wissen, dass wir auf Frieden hoffen dürfen!»

Oh mein Herr, du sandtest deinen Sohn um uns zu retten!
Oh mein Herr, du gabst uns dein eigenes Selbst!
Oh mein Herr, lass uns nicht erdrücken von unseren Sünden
damit die Liebe wieder regieren kann.

Oh mein Herr, als sie ihn in der Krippe fanden
Oh mein Herr, krönte ihn ein goldener Heiligenschein.
Oh mein Herr, alle versammelten sich um ihn,
um ihn zu sehen und ihn anzubeten.

Oh mein Herr, sie fingen an, an dir zu zweifeln,
oh mein Herr, was wussten sie schon über dich.
oh mein Herr, aber sie waren ohne dich verloren,
sie brauchten dich so sehr.

Oh mein Herr, mit der Anbetung des Kindes,
oh mein Herr, kam die grosse Freude,
oh mein Herr, und voller Bewunderung
erkannten sie, was sie an dir hatten.

Oh mein Herr, du sandtest deinen Sohn um uns zu retten!
Oh mein Herr, du gabst uns dein eigenes Selbst!
Oh mein Herr, lass uns nicht erdrücken von unseren Sünden
damit die Liebe wieder regieren kann.